

Train the Boss Event | ESG als Gamechanger für die Mainframe-Transformation

Tagtäglich ist es in der Presse zu lesen: Der Druck von Regulierungs- und Aufsichtsbehörden auf die Modernisierung der IT-Kernsysteme in KRITIS Unternehmen steigt. Die möglichen Folgen von Ausfällen solcher gesellschaftlich relevanter Anwendungen rücken mehr und mehr in den Mittelpunkt von IT-Strategien und -Programmen. **Handeln ist jetzt angesagt. ESG bringt hier neue Aspekte ein und macht Budgettöpfe auf, um bisherige Barrieren endlich zu überwinden.**

Dabei geht es nicht primär um stromsparende Serverhardware, eine möglichst effektive Energieversorgung oder intelligent gekühlte Racks. Vielmehr rückt jetzt eine ressourcenoptimierte, **ESG-konforme Anwendungsentwicklung** in den Mittelpunkt. Dies umfasst die Wiederverwendung von vorhandenen Software-Assets, die Berücksichtigung der nur limitierten Verfügbarkeit von IT-Fachpersonal und die hohen Anforderungen an die Governance solcher Systeme.

Gemeinsam mit den Top-Speakern aus der Szene stellt die [PKS](#) am 11.7. - 12.7. die Themen **ESG und Nachhaltigkeit auf dem Mainframe** in den Mittelpunkt. Das Event startet am 11. Juli um 18 Uhr mit einem Get-Together im Leo Mio in München. Dort wird das Thema „Welches Wissen und Knowhow (im Bezug auf ESG) fehlt auf der Entscheider-Etage?“ diskutiert. Am 12 Juli geht es dann mit spannenden und nachhaltigen Vorträgen durch den Tag.

Erhalten Sie **weitere Informationen** zum Event, der Agenda und zur **Teilnahme** hier.

Beginn:

Dienstag, 11. Juli 2023, 18:00 Uhr

Ende:

Mittwoch, 12. Juli 2023, 17:30 Uhr

Veranstaltungsort:

München

Deutschland

Website & Anmeldung:

Email maren.deck@pks.de

<https://www.pks.de/details/train-the-boss-event>